選ばれる法人・選ばれる事業所を目指します。 **虹の会ださい**

第37号

発行:社会福祉法人 虹の会









ご挨拶

しんりじちょう たむら み新理事長 田村きよ美

梅雨を彩るアジサイが美しく咲く頃となりました。

マ素は、虹の会の運営に際し、温かいご支援とご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。

さて、私事ですが、6月22日開催の理事会におきまして、井上前理事長の後任として理事長に就任いたしました。平成8年5月の虹の会発足以来、歴代4名の理事長がつないでこられたバトンを受け取ることとなり、重責に身の引き締まる思いでございます。もとより浅学非才の身ではございますが、皆様の声に耳を傾け、研鑽を積み、その職責を果たしてまいる所存です。

今後とも、法人理念"共に生きる"のもと、利用者の皆様に満足していただけるサービスの提供、職員がやりがいを持ち成長を感じることのできる環境づくりに努めさせていただきます。また、制度の狭間にある課題に対する
取り組みや地域づくりに向けた支援などにも、役割を果たしていきたいと考えております。

「選ばれる法人・選ばれる事業所」を目標に、役職員一丸となって取り組んでまいりますので、今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

しんやくいん **新役員** しょうかい **紹介**

だい き り じ めい かんじ めい しょうかい 第15期 理事7名、監事2名をご紹介します。



後列

理事 山下晏叶子 理事 本多朋仁 理事 和治佐代子 業務執行理事 川島和久 理事 桂田隆司 監事 木村健治 理事復 田村きよ美 監事 藤原秀夫 理事 森本富士男 (新規)

退任の ごあいさつ

平成14年の改選の折、その時の役職員の方から推選をいた だき、理事として参画させていただき以来21年余り、また平成 22年より理事長を拝命し13年余りに亘ってその職務を預から

せていただきました。その間市内の北部、中部、南部と別れていた事業所の統合 と共に『共に生きる』と云う理念を掲げ、地域や家族会のご協力のもとで進めてま



いりましたが、平成18年には制度が大幅に変わり、今までの措置制度から契約制度へと、役所や事業所主体か りょうしゃしゅたい まお しんてん ら利用者主体へと大きな進展がありました。この頃から本人や家族会等から高齢化や親なき後の課題について まった。ではい、 まった しょじょ ます き へいせい ねん そうだんしょん 意見や相談がありグループホームの設置を徐々に進めて来ました。平成24年から相談支援センターコンパスを市 より受託し、利用者の憩いや悩みを受け止める拠点として開デ。2年後には個々の方々の明白へ向かっての旨標 を定めるべく計画相談が始まりました。また平成26年から28年にかけてハーモニー、ミズカフェコッコの開所。ホッ プ、マーブルの開所へと続き、令和3年には日中のサービスも含む多機能グループホームといろの開所へと、選ん でいただける法人を目指した事業所の設置を進めてまいりました。近年は予期もしなかったコロナ禍の中、利用者 や関係者、職員の皆様に大変苦労をかけましたがワクチンの接種もあり落ち着きを取り戻しほっとしたところです。

なか さくねん がつ ぜんこくしゃかいふくしきょうぎかい しゃかいふくしほうじん けいえいしゃけんしゅう こうえん いらい う ちいき そうした中、昨年12月には全国社会福祉協議会より、社会福祉法人の経営者研修に講演の依頼を受け地域 こうけん 貢献についての講演を行うことになりました。内容については、ぎょうれつ本舗から始まり、虹カフェ、湖西中カフ ェ、そしてミズカフェコッコへとコロナ禍の中で中止を余儀なくされたものもありましたが、ミズカフェコッコについてはひ たが、職員の努力もあり徐々に参加者が増えてきました。「得意の分野に合わせたテーマ型カフェは、ともすれば ^{EACE} しかい せつめい とも たの す すんしん 本人が司会から説明までをして共に楽しく過ごされる。その姿こそが希望につながる明日に向かって行くものと信 じます。」との講演をさせていただきました。かれらには言いたくても言えない、また動きたくても動けないから見えてく るものがあり、そこには私たちが推し量ることの出来ない深い想いを持っておられます。

『共に生きる』ことこそが地域共生社会の 礎 であり、私が就任以来常に自分に問い続け、求め続けてまいりま したが、そこには探り切れない奥の深さがあり、終生の課題とするところであります。

なが、あいだにじ、かい、、えん 長い間虹の会にご縁をいただき、その折々節目節目に地域の皆様や関係者、利用者や家族会、役員、職員

の御指導や御提言等々で今日まで支えていただいたことに感謝を申し上げま す。後になりましたが、虹の会の益々の発展と御健勝を祈念申し上げ、退任のこ

とばとします。誠にありがとうございました。

毎年の新人研修では「共に生きる」を讃

前理事長 井上 四郎太夫

退任の お知らせ

第14期役員の任期満了に伴い役員改正が行われ、長きにわたり理事長と してご尽力いただきました井上四郎太夫氏、2期にわたり監事として法人運営 にご指導いただきました谷本修一氏が退任されることとなりました。これまでのご ヒムリュ< セュラリュ< たい こころ れいもう ぁ で っっつ しょう 尽力、ご協力に対しまして心よりお礼申し上げますとともに、引き続きご指導、

